

# *Banco Popular de Ahorro denuncia acciones de suplantación de identidad*

---



**Banco Popular de Ahorro (BPA) informó sobre acciones de suplantación de identidad corporativa. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 2 sep (RHC) El Banco Popular de Ahorro (BPA) informó sobre acciones de suplantación de identidad corporativa, que han creado falsas y erróneas expectativas en los clientes.

De acuerdo con una nota de la entidad bancaria, dada a conocer a través de la red social Facebook, se trata de un sencillo método de ciberataque, llamado phishing, en el cual los ejecutores del delito se apropian de información confidencial de las personas al prometer recompensas en nombre de una institución de confianza.

El texto refiere que el engaño se realizó a través de mensajes de texto y mensajería instantánea, como Whatsapp, en los que el emisor se hizo pasar por el Banco.

Subraya la entidad bancaria, que ante cualquier mensaje sospechoso todos los receptores han de estar alertas, y como acción inmediata, no deben aportar ningún dato sensible que pueda afectar sus saldos monetarios o telefónicos. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268854-banco-popular-de-ahorro-denuncia-acciones-de-suplantacion-de-identidad>



**Radio Habana Cuba**